



Lettre au bel âge



Mennecy, lundi 17 février 2014

Chère Madame, Cher Monsieur,

A un mois des élections municipales, alors que la majorité que j'ai l'honneur de diriger sollicite vos suffrages, il m'a paru important de vous écrire pour faire le point avec vous sur les actions qui ont été conduites en faveur du bel âge lors de ce mandat et sur les engagements qui sont les nôtres.

En effet, tout au long des 6 dernières années, **nous avons fait de la politique en faveur des personnes retraitées et/ou de plus de 60 ans l'une de nos priorités.**

C'est ainsi que nous avons été amenés à rassembler dans un guide du « bel âge », l'ensemble des actions menées par les services municipaux, le CCAS et les associations afin de permettre à chacun de bénéficier d'une visibilité totale sur ce qui est fait sur notre commune tout au long de l'année.

Nous avons développé les thés et soirées dansantes. Aujourd'hui nous proposons chaque année 5 de ces soirées alors qu'il n'en existait que 3 en 2008.

Un effort particulier a été fait afin de proposer des sorties, séjours et voyages variés, à la portée financière du plus grand nombre d'entre vous.

De nombreuses manifestations à votre intention ont été créées avec notamment le désormais traditionnel spectacle de février, le pique-nique champêtre du mois de juillet, l'après-midi festive de la Saint Sylvestre, le spectacle de la fête des mères...

Par ailleurs, et malgré l'opposition de l'élu du parti socialiste, membre du conseil d'administration du CCAS, M. Richomme, nous avons mis en place en 2012 et maintenu cette année encore, la possibilité pour chacun de bénéficier du bon d'achat qui vous est offert par le CCAS, en plus du repas de fin d'année.

En effet, il s'agit là pour nous d'un moment de convivialité et d'échanges, essentiel à l'heure où de très nombreux retraités vivent difficilement avec des pensions de plus en plus maigres qui viennent d'être encore durement ponctionnées par les dernières mesures mises en place par le gouvernement socialiste.

**Elections
Municipales
23 et 30 Mars 2014**

République Française
Département de l'Essonne
Ville de Mennecy

Mais au-delà de ce qui a déjà été fait, il convient également de nous projeter vers l'avenir. C'est pourquoi je tenais à vous faire part des priorités qui sont celles de l'équipe que je conduis :

- **Poursuite et développement de l'ensemble des actions et animations mises en place** par la commune (fête de la Saint Sylvestre, fête des mères, pique-nique des moissons, thés dansants, sorties et séjours, dîner de fin d'année...).
- **Ouverture d'une résidence pour seniors de 130 logements** sur le site de l'ancienne papeterie.
- Maintien d'une **politique d'animations municipales riches et diversifiées** avec nos deux braderies, notre soirée loto, le traditionnel dîner festif (choucroute, paëlla...), le marché de Noël, l'exposition organisée chaque année à l'occasion des commémorations de la Grande Guerre...
- Poursuite de la politique mise en place par le CCAS avec nos aides à domiciles qui ont vu leur nombre doublé en moins de 10 ans.
- Rénovation du restaurant du foyer-logement Edouard Gauraz.
- **Action forte auprès des médecins afin de faciliter leur installation et leur maintien sur la commune** au travers d'un système de prime à l'installation et d'une réflexion avec l'ARS et les professionnels de santé pour permettre la création d'une maison médicalisée.
- Aménagement dans l'ancienne cuisine Gauraz de locaux intergénérationnels qui pourront bénéficier en priorité aux résidents, mais également à l'ensemble des personnes âgées de la commune.
- Soutien permanent à toutes les associations œuvrant en faveur du bel âge.
- Poursuite du développement du service des navettes à disposition des personnes âgées de la Commune.
- Augmentation des sorties du « pôle loisirs découvertes » qui, si elles ne sont pas réservées au bel âge, permettent cependant à un très grand nombre d'entre vous d'en profiter. Les sorties du pôle loisirs sont ainsi passées de 4 en 2008 à 9 en 2013 !

Je reste bien évidemment à votre entière disposition, si vous le souhaitez, pour vous rencontrer et échanger de vive voix sur l'ensemble de ces sujets.

Je vous prie d'agréer, Chère Madame, Cher Monsieur, l'expression de mes sentiments dévoués.

Bien à Vous



Jean-Philippe Dugoin-Clément

**Elections
Municipales
23 et 30 Mars 2014**

République Française
Département de l'Essonne
Ville de Mennecy

Tél. : 06 84 69 46 55 - E-mail : mennecyavance@gmail.com

www.jean-philippe-dugoin.fr